Fecha	Sección	Página
16.03.2023	Activo	12

MOSAICO RURAL

¿Agricultura tradicional o moderna?



LUIS P. **CUANALO** ARAUIO



os temas de nuestro campo han saltado a las primeras planas de los medios de información en los últimos días: los maíces transgénicos y la utili-

zación del glifosato, muy importantes ambos. El primero modifica la genética de las semillas originarias para hacerlas más resistentes y el segundo contribuye a eliminar la maleza de los cultivos, una hierba que les roba agua, sol v nutrientes.

Pero además, son dos temas con una gran carga socio-cultural detrás y una variedad de mitos sin sustento, por lo que va llegó el momento de abordarlos con base en los últimos avances científicos y las innovaciones tecnológicas con las que contamos hoy

Como lo señala el presidente Andrés Manuel López Obrador, que se analice de una vez por todas por las agencias sanitarias de México y Estasalud humana y, a partir de sus resul-

tados, tomar las acciones necesarias como el bloque económico comercial región de Norteamérica.

Porque no podemos someter la producción de alimentos a mitos, verdades a medias o

intereses empresariales. la seguridad alimentaria de la región depende de que continúe como hasta ahora la buena marcha de nuestros campos agrícolas.

Un importante objetivo de la actual administración federal es la autosuficiencia alimentaria, para ello planteó a través de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural estrategias y programas prioritarios como el de fertilizante gratuito, semilla mejorada, sanidades y los bienes públicos, no perdamos de vista ese fin.

CHAPINGO. ¿A PUNTO **DE CAER EN MANOS DE** ANTORCHA CAMPESINA?

La Universidad Autónoma Chapingo está a unos días de la elección de rector. Los candidatos registrados son cuatro, dos de ellos con experiencia académica e institucional: Martín Soto y Armando Ramírez, uno más con una interesante trayectoria en investigación, Reves Altamirano, pero el cuarto aspirante, Ángel Garduño, exrector interino (quien por cierto no cumplió su periodo), es aliado del movimiento Antorcha Campesina, de acuerdo con el periodista Guillermo Pimentel Balderas en su columna.

Y es que, gran parte de la actual crisis institucional de Chapingo (rectores que no duran en su cargo más de dos años en promedio) con interinatos sin dos Unidos si son o no dañinos a la valor, se debe al golpeteo de los grupos políticos al Interior, quienes buscan su propio interés, sobre el desarrollo y progreso de los alumnos.

que junto con Canadá representa la El propio presidente Andrés Manuel López Obrador ha señalado y denunciado a varias organizaciones que vivían del chantaje político v que ahora reclutan a



Página 1 de 2 \$ 7776.00 Tam: 288 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
16.03.2023	Activo	12

quienes les pueden servir incondicionalmente.

Si estas organizaciones "campesinas" no respetan la autonomía de la

universidad y se entrometen en sus asuntos, ¿por qué el Gobierno Federal deberá hacerlo? ¿Esta la institución a punto de caer en manos de Antorcha Campesina?

Especialista del Sector Agropecuario.
Presidente del Colegio de Ingenieros.
Agroindustriales de México, A.C.
luiscuanalo@outlook.com

Página 2 de 2